



Zonas afectadas por la presunta deforestación en el término de Gausa. / PACO BONO

La Guardia Civil de Sagunto investiga una tala ilegal de árboles en una zona de la Calderona

El propietario niega la actuación y dice que está "arreglando" los terrenos ya cultivados

El Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil de Sagunto investiga, tras la denuncia de una vecina, una tala masiva de árboles en un área de afección de la sierra Calderona, en Sagunto. El propietario lo niega y asegura que está "arreglando terrenos ya plantados y quitando piedras para evitar derrumbamientos".

ITXASO SÁEZ ■ SAGUNTO

La Guardia Civil de Sagunto está investigando la presunta tala ilegal de árboles y eliminación de arbustos de la partida de Gausa, zona de afección del parque natural de la sierra de la Calderona.

La intervención de la Guardia Civil se produce después de la denuncia de una vecina de Sagunto, que observó cómo varias máquinas "arrasaban" una zona de vegetación en los alrededores de la sierra.

Los terrenos supuestamente afectados, que se ubican en el término de la partida de Gausa, junto al monte Picayo, se encuentran en la zona limítrofe entre el término

cultivado y el paraje. La parte afectada ocupa entorno a 1.000 metros cuadrados, según cálculos de la propia denunciante.

Desde el Consell Agrari, al que también se dirigió la vecina saguntina, explicaron ayer que la única actividad permitida es la de la "reparación del daño que causó en el monte hace un año, y por lo cual fue denunciado".

Según Enric Ariño, presidente de la entidad, las labores impuestas fueron las del cubrimiento de un depósito de agua y habilitación de los alrededores. Para la ejecución de esta orden se le permitió utilizar los caminos precintados.

Los vecinos de Sagunto que presentaron la denuncia ante el SEPRONA no descartan acudir a los tribunales

Por su parte, el propietario de los terrenos denunciados por la vecina y algunos deportistas de Sagunto, entre los que destacan miembros del club ciclista de la ciudad, ha asegurado a LAS PROVINCIAS que no se está realizando ninguna transformación en este lugar, sino que se están "arreglando los bancales que estaban plantados y estamos quitando las piedras más grandes que hay en la ladera para evitar que se desprendan sobre el camino, pues por allí pasan muchos ciclistas".

Asimismo, ha confirmado que los trabajos de replantación agrícola "están parados desde que me lo ordenó el juzgado, al igual que el área denunciada continúa precintada. Hasta que la jueza no dicte la sentencia no se tocará nada".

Además, concluyó sus declaraciones confirmando que la balsa declarada ilegal "ya está tapada desde hace muchos días".

Sin embargo, los ciudadanos demandantes aseveraron que las máquinas que se utilizan "arrancan árboles y matorrales, que es la vegetación autóctona de esta parte de la sierra Calderona".

El colectivo no descarta acudir a los tribunales a denunciar los hechos, pues critican que "mientras se elaboran informes y se tramitan los papeles el daño ya estará hecho y pasarán años hasta que el área afectada se rehabilite completamente".

El alcalde de Benaguasil aprueba el Plan General pocos días antes de las elecciones

El PSPV denuncia que el planeamiento "beneficia a personas cercanas al PP"

PEDRO CAMPOS ■ BENAGUASIL

Cuando los mítines y las reuniones con las asociaciones centran las actuaciones de los políticos en los días previos a las elecciones, en Benaguasil la actividad municipal ha tomado el primer plano. El alcalde Joaquín Herráez decidió llevar a pleno el Plan General de Ordenación Urbana a escasos días de las elecciones municipales, que finalmente fue aprobado con los votos a favor del PP y de UV, mientras que el PSPV se mostró contrario.

"Se trata de una medida inexplicable. Lo lógico hubiera sido dejarlo encima de la mesa y después de

las elecciones que el nuevo Ayuntamiento lo saque adelante, pero ha sido una medida personalista del alcalde, que no querido consensuar ni los puntos básicos. Quiere irse con la medalla de aprobarlo", indicó Rosa Peris, concejal del PSPV de Benaguasil y diputada nacional.

Fecha de caducidad

La edil aseguró que en caso de que su grupo acceda a la alcaldía, "cambiará el planeamiento, ya que como está conformado hipoteca el futuro del pueblo. Ahoga al municipio por todas las partes y ha dejado atada alguna recalificación a algún con-

cejal. El Plan General beneficia a personas cercanas al PP".

La sucesión de hechos durante el pleno también irritó a los concejales socialistas, ya que advirtieron que les interrumpió la palabra durante su alocución. "Mostró una actitud caciquil y un talante autoritario. Además, no ha intentado consensuarlo con el pueblo. Es su plan general, como él ha querido que fuera. No lo conocía ni su equipo de gobierno", espetó Rosa Peris.

Los vecinos presentaron 103 alegaciones al planeamiento urbanístico, "especialmente de gente con viviendas catalogadas, que pedían

que se descatalogaran. Aquí volvió a aparecer la actitud sectaria del alcalde, ya que ante casas iguales, a algunas sí se les aceptó la descatalogación", reseñó la edil del PSPV.

La sesión plenaria contó, además de con los concejales, con la presencia de cerca de 100 personas, "que pidieron hablar y el alcalde no se lo permitió. En caso de que el PSPV obtenga la mayoría en las elecciones, el plan se reformará de arriba a abajo y se contará con la participación de los vecinos, una medida a la que nos comprometimos en el pleno", dijo Peris.

Asimismo, la concejal y diputada en el Congreso aseguró que el Plan General de Ordenación Urbana aprobado "tiene fecha de caducidad. Es imposible desarrollarlo, porque mataría al pueblo. Lo peor es que el alcalde lo sabe y que en la Conselleria de Obras Públicas se lo van a rechazar, pero a él y al PP le da absolutamente igual".

ALBAL I

El Ayuntamiento varía el nombre de las calles con tintes franquistas

A. DASÍ ■ ALBAL

Cuando llegó la democracia, ésta se hizo extensiva a todos los aspectos de la vida social, pero un pequeño reducto en la población de Albal ha sobrevivido durante todo este tiempo. Los nombres franquistas de las calles se han seguido respetando a pesar de que el régimen terminó hace más de 25 años.

Para los habitantes de Albal no resulta extraño vivir en la avenida Primo de Rivera. Sí que se sorprenden, en cambio, vecinos de otras poblaciones que oyen pronunciar estos nombres un tanto anacrónicos para los tiempos que corren.

Esta situación no debe extrañar, ya que hay que tener en cuenta que Albal ha sido la última población de l'Horta en derrocar el busto de Franco de la plaza a la cual cede su nombre. Logrado este hito, el consistorio busca que la democratización se propague a los nombres de las calles.

Ahora, los nuevos nombres propuestos han sido elegidos por la comisión de gobierno, y desde los partidos que concurren a las elecciones se ha pedido consenso. Juan Martí, de Independents d'Albal, dijo que también deben consensuarse con los vecinos.

GANDÍA I

El Ministerio de Fomento licita el acceso por el norte al puerto

E. B. ■ GANDÍA

El Ministerio de Fomento ha dado el visto bueno a uno de los proyectos más reivindicados para el Grau de Gandía, ya que con la construcción de un acceso por el norte al puerto de Gandía se espera reducir la presión del tráfico que soporta en la actualidad las afueras de esta barriada marítima.

La infraestructura, presupuestada en 1.123.116 euros, parte del enlace de la N-332 con el acceso a la playa, al pie del Castillo de Bayrén.

Desde este enclave se acondicionará la carretera existente que discurre paralela a la acequia del Rey con una nueva capa de asfalto en una longitud de 1.400 metros, hasta llegar a la Escuela Politécnica.

En la intersección de esta vía con la VP-1061, carretera Nazaret-Oliva, se construirá una glorieta de 50 metros de diámetro de la que surgirá otro tramo de esta infraestructura.

El nuevo trazado tiene 690 metros de largo, de tipo semiurbano, de 12 metros de ancho que se prolongará hasta otra rotonda de nueva construcción de 56 metros de diámetro desde donde continúa hasta empalmar con la actual calle Goleta, en el Grau.